

Este grupo municipal afirma que ha perdido, a causa de los incumplimientos, la confianza con el equipo de gobierno de CiU

El PP afirma que hay razones para una moción de censura contra Pastallé

JORDI ABAYÀ

El Partido Popular de Bigues i Riells está molesto con el equipo de gobierno de CiU presidido por **Josep Maria Pastallé**.

Tras meses de sostenimiento en la sombra del actual gobierno, que no cuenta con mayoría absoluta, este grupo ha decidido cambiar de estrategia y poner sobre la mesa la posibilidad de que haya una mayoría diferente a la actual y que se presente una moción de censura. Para que prosperara tanto una cosa como otra, para derrotar a los 6 concejales de CiU deberían unirse el PSC (3 ediles), ERC (2), ICV (1) y el PP (1). Parece difícil.

Daniel Peralta, portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular es consciente de esta dificultad. Considera que

"hace meses que hay razones suficientes para presentar una moción de censura", pero dice también que por ahora la búsqueda de esta "alternativa democrática" al gobierno de CiU está "bloqueada" por las otras fuerzas de la oposición.

Para intentar forzar los acontecimientos, el Partido Popular se decidió en el pasado pleno municipal, del día 26 de mayo, a dar un tirón de orejas al grupo de gobierno en forma de abstención a la aprobación provisional de los presupuestos del 2005. La abstención obligó al alcalde, Josep Maria Pastallé a utilizar su voto de calidad para conseguir sacarlos adelante ante el voto negativo de todos los partidos de la izquierda. Pero además hubo una advertencia para las próximas semanas: *"no pensamos aprobar definitivamente los presu-*

Josep Garcia



Daniel Peralta, portavoz del PP.

puestos sino se justifica la desviación del 32% en el capítulo de Gasto Corriente en relación a lo

BLOQUEO

La nueva posición de esta formación puede desencadenar un bloqueo de la administración local

que marca el Plan de Saneamiento". El Partido Popular considera que el "incumplimiento" de gran parte de las enmiendas que este grupo presentó a los presupuestos del 2004, nos "obliga a perder la confianza en el actual equipo de gobierno".

Las amenazas del Partido Popular, por todo ello, más que en una moción de censura parece que puedan desembocar, de momento, en un bloqueo de la gestión local. Ya veremos si más adelante las cosas cambian. Los partidos de la izquierda, ERC, ICV y el PSC, no parecen por el momento estar por la labor de apoyar una moción de censura. El PP, que ha establecido los primeros contactos en este sentido, considera que su postura es de *"absoluta pasividad"* y que son ellos los que actualmente lideran la oposición municipal.

GRANOLLERS

Francesc Homs en el Foro Comarcal de CDC

La agrupación comarcal de Convergència Democràtica de Catalunya, organizó la cuarta edición del Foro Comarcal de CDC. En esta ocasión el invitado fue el ex-conseller de Economía y Finanzas de la Generalitat, **Francesc**



Homs. El tema a debatir fue el de la financiación de Catalunya. Homs explicó su experiencia como protagonista de la negociación del sistema de financiación vigente actualmente y su participación en las negociaciones anteriores. Para Homs el principal reto que tiene planteado Catalunya es actualmente el déficit fiscal y defendió la constitucionalidad de la propuesta del nuevo sistema de financiación que ha planteado CiU en el Parlament. **RdV**

MONTORNÈS

ICV aspira a "quitarle" al PSC las alcaldías de Mollet y Montornès.

La dirección de ICV se ha marcado como objetivo de las próximas elecciones municipales del 2007 "quitarle" al PSC algunas alcaldías catalanas, entre éstas las de Mollet y Montornès, según

explicaba en la edición de el pasado domingo El Vallès Digital. El vicepresidente de ICV, **Jaume Bosch**, señaló que la formación buscará voto joven, restar electorado de ERC, sacar rendimiento de sus carteras al Gobierno de la Generalitat y, especialmente, aprovechar la *"mala gestión"* del PSC en algunos ayuntamientos. Bosch se refirió a Sabadell, Rubí y Sant Feliu de Llobregat, pero también a Mollet y Montornès del Vallès. Según el vicepresidente de ICV, *"tenemos posibilidades reales de recuperar poblaciones por la mala gestión y la crisis de los gobiernos del PSC"* aunque estos objetivos, añade Bosch, no han de afectar *"la corresponsabilidad con los socios del tripartit"*. **RdV**

MOLLET

El PSC quiere recuperar el diálogo con las restantes fuerzas de izquierda

El primer secretario de los socialistas molletenses, **Josep Garzón**, ha dirigido una carta a los partidos molletenses de izquierdas, Iniciativa per Catalunya-Verds (ICV), Esquerra Republicana de Catalunya (ERC), Esquerra Unida i Alternativa (EUiA) e Independents per Mollet (IxM), con el fin de recuperar anteriores conversaciones *"sin orden del día específico"*. Según el PSC se quiere que *"se pueda dialogar sobre la situación municipal y nacional, analizando el trabajo de las diferentes administraciones y, en general, el trabajo y la situación política"*. El Partido de los Socialistas de Catalunya a Mollet, quiere con estas conversaciones, separar y diferenciar los enfrentamientos que puedan ir surgiendo en el día a día municipal, de todo aquello que políticamente puede unir a los partidos de la izquierda catalana, teniendo presente la existencia del tripartit en Catalunya. Estas reuniones se hacen, según el PSC, sin obviar que se quiere continuar manteniendo *"excelentes relaciones"* con los otros partidos políticos de la ciudad, especialmente con CiU como socio del Gobierno de la ciudad y con quien se hace una muy buena valoración del funcionamiento y de la gestión municipales. **RdV**